

Un homme entend la voix d'un mort lui demandant de l'aide



Un homme travaillant dans une morgue a, pendant plusieurs jours, entendu la voix d'une personne décédée peu de temps auparavant. Cet esprit lui demandait désespérément de l'aide.

Cela m'est arrivé sur un mois environ. L'une des choses les plus difficiles que je dois faire dans l'exercice de mes fonctions est de laisser les membres de la famille entrer pour identifier les corps. Un jour, j'ai dû laisser des parents identifier leur fils qui était mort dans un accident de voiture, tandis que leur fille attendait à l'extérieur.

La dame ne pouvait pas supporter la douleur de voir son fils de cette façon alors elle a éclaté en sanglots et j'ai demandé à sa fille de l'emmener aux toilettes. Moins de 5 minutes plus tard, elles sont toutes les deux revenues et m'ont dit qu'elles avaient entendu la voix du jeune homme alors qu'elles étaient dans les toilettes.

Je ne savais pas quoi dire, mais je leurs ai rassurée qu'il était décédé. Quelques jours après l'incident, je suis resté dans mon bureau après minuit, lorsque, soudainement, les lumières ont commencé à clignoter. Ignorant cela, j'ai continué à travailler quand j'ai entendu un fort 'Aidez-moi' venant de l'intérieur de l'un des congélateurs. Le même congélateur où j'avais mis le jeune homme il y a quelques jours. 'Aidez-moi', ai-je entendu de nouveau, 'Je suis Jacob', a dit la voix.

J'étais très étonné d'avoir entendu cela (et oui, le prénom de l'homme était bien Jacob). Je me suis figé sur place et j'ai décidé d'ouvrir la porte, car je soupçonnais qu'il n'y avait strictement rien. Mettant en cause mon manque de sommeil, je suis retourné au travail et plus rien ne s'est passé avant la nuit suivante.

Je suis allé dans la chambre froide où se trouvait l'homme (qui est en face de la salle de la morgue) et pendant que je rangeais mes affaires, un grand cri est venu de la pièce, et encore une fois, j'ai entendu les mots 'Aidez-moi, je suis Jacob'. Je suis sorti aussi vite que j'ai pu et il n'y avait rien à cet endroit. Jusqu'à ce jour, je me demande ce qui se serait passé si j'avais demandé à 'Jacob' pourquoi il avait besoin d'aide ?

Sources

- anomalien.com
-

Fantôme - 4 juillet 2021 - Wakonda - CC-BY 3.0